

Consignes d'arrivée

Studio - 3 Couchages - 15 Rue de la Préfecture, NICE

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1



Arrivée autonome :

Rendez vous à **LockBox au 6 Rue Dr Jacques Guidoni** pour récupérer les clefs. Il vous suffira de rentrer le code remis 1 heure avant votre arrivée sur le site Airbnb.

Une fois les clefs récupérées, vous pouvez aller au 15 Rue de la Préfecture.

Autonomous arrival :

Go to **LockBox at 6 Rue Dr Jacques Guidoni** to collect the keys. All you have to do is enter the code given to you 1 hour before your arrival on the Airbnb website. Once you've collected the keys, you can go to 15 Rue de la Préfecture.

Etape 2 / Step 2

Accès à l'immeuble :

Rendez vous ensuite au **15 rue de la Préfecture à Nice**.

Access to the building :

Then, go to **15 rue de la Préfecture in Nice**.



Etape 3 / Step 3

Accéder à l'appartement :

Ensuite, prenez les escaliers jusqu'au 3ème étage. Ouvrez la porte de gauche avec une des clés du trousseau. L'appartement est le deuxième sur votre gauche. Une petite boîte blanche se trouve à côté de la porte.

Access the apartment :

Then take the stairs to the 3rd floor. Open the door on the left with one of the keys from your keyring. The flat is the second on your left. A small white box is next to the door.

